

第2回 学園章検討部会会議録（要旨）

| | |
|-------|--|
| 会 議 名 | 第2回 学園章検討部会 |
| 日 時 | 平成29年11月15日（水） 午前9時30分～11時00分 |
| 場 所 | 杉並第八小学校 ハッチールーム |
| 出 席 者 | 部会委員 10名（欠席1名） 制作者 女子美術大学短期大学部造形学科 佐藤真澄教授 |
| 次 第 | 1 （仮称）高円寺学園 学園章デザイン（案）について 2 質疑応答 3 意見交換 |
| 内 容 | <p>○ 制作者から</p> <ul style="list-style-type: none"> ・新しい学園のコンセプトである「学び舎 高円寺」から街自体を人間形成の場にしていきたいという意気込みを感じた。 ・「家庭・地域・学校」と統合する3校の「3」というキーワードと人の力のつながりをイメージして14の学園章案を作成した。 <p>○ 学園章案を見ての主な意見</p> <ul style="list-style-type: none"> ・A案は見慣れた校章の形なので、馴染みやすい。 ・A案をベースとして、線の太さを変えたり、線を杉の葉にしたり、杉を配置するなどアレンジしたバージョンが見てみたい。 ・A案はどことなく、高南中学校の校章と似ているように見える。 ・E案・J案の下から空を見上げている図案は良い。 ・I案は引き締まったデザインだが、和風すぎる。 ・K案は角ばっていて斬新で面白い図案であるが、バッジなどにしにくいと思う。 ・N案は阿波踊りをしているデザインであり良いと思うが、学園章とするには重みが足りない。 ・エンブレム系の図案を学園章にする場合は、検討中の標準服のデザインとの兼ね合いが出てくると思う。 ・エンブレム系の図案に入っているイニシャルの「KG」を「高円寺」に変えた図案が見たい。 ・入れる文字は、「高円寺」または「KOENJI」とするよう指示したが、「高」の一文字を入れた図案も見てみたい。 ・文字の入っていない図案は文字を入れるとイメージが変わると思うので、文字の入った図案も見てみたい。 ・月桂樹がデザインされている図案があるが、杉の葉に変えてほしい。 <p>○ 制作者に修正を依頼する図案</p> <p>【A案】</p> <ul style="list-style-type: none"> ・線の太さを細くする。線を杉の葉にする。図中に杉を配する。円を入れ替える。などの修正を加えた図案。 <p>【E・J案】</p> <ul style="list-style-type: none"> ・文字を入れた図案。 <p>【H・K案】</p> <ul style="list-style-type: none"> ・「KG」を漢字に変え、文字に合うようアレンジした図案。 <p>【上記、A・E・J・H・K案共通】</p> <ul style="list-style-type: none"> ・「高円寺」や「KOENJI」だけではなく「高」という一文字を配した図案。 |